
Frau Jung beantragte unter TOP 1, den TOP 8 in die dafür vorgesehene interfraktionelle
Arbeitsgruppe zu verweisen.

Herr Knülle erklärte, dass er den Verweisungsantrag von Frau Jung unterstütze. Seitens
der SPD-Fraktion bestünde in dieser Angelegenheit zudem ein Beratungsbedarf.

Der Bürgermeister erklärte, dass er den TOP nach entsprechenden Beratungen im AK
Hauptsatzung wieder für den Rat vorsehen werde.

Der Bürgermeister ließ unter TOP 1 über den Verweisungsantrag abstimmen:

Einstimmig

Der Tagesordnungspunkt wurde nicht beraten und in die interfraktionelle Arbeitsgruppe
verwiesen.


